

茨木市議会議員(無所属)



あびこ浩子

ゆめ・みらい通信

連絡先：(自宅) 茨木市穂積台1 2-503穂積台グランドコーポ

Facebook：あびこ浩子 | WEBサイト：<http://www.hiroko-abiko.jp>



関西は暑い毎日です。

豪雨の中での北陸視察に行ってきました



会派視察にて金沢市役所

みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。

梅雨が明けて暑い日が続いています。九州に引き続き、北陸東北地方で豪雨が続いています。24日・25日と金沢市、小松市に会派視察に行ってきました。豪雨で携帯の警報が何度か鳴り響きました。

「土砂災害危険地域になった」という警報でした。見知らぬ土地で避難と言われてもどこに避難してよいやら、まして豪雨で前も見えない状況では、勝手がわからず不安になりました。川の増水で水位が反乱危険水域にまで達したとことでJRが運休し、金沢駅はたくさんの方が足止めになってごったがえしていました。そんな中でも金沢市や小松市の市役所職員の方々に温かい対応をいただいたおかげで、無事にすべての視察日程を終えることが出来ました。感謝です。

金沢市では、「文化を活かしたまちづくり」についてお聞きしました。「加賀100万石の城下町」前田利家侯の時代から明治維新そして第二次世界大戦、現代にいたるまで一度も戦禍によって壊されていないとお聞きし、過去からの文化が今も息づいている理由がよくわかりました。伝統を引き継ぐ人材育成に力を入れ、東京オリンピックを視野に入れて世界への文化発信を目指して取組されています。新幹線の開通で旅行者が増えているとのことでした。小松市では増え続ける高齢者の介護に対応するため介護ロボットを積極的に取り入れている現場の様子を見せていただきました。小松市の市長さんが「コマツ」の社員出身だったこともあり、先進技術を取り入れることにとっても積極的であるとお聞きしました。最後に「シェア金沢」を運営している「社会福祉法人佛子園」が運営する「三草二木 西園寺」を視察しました。ここでも「ごちゃませ」という理念で障害者高齢者子どもたちが一緒に寺の本堂だった場所を居場所にして地域で活動されています。本市に活かせるよう提案して参ります。

【あびこ浩子プロフィール】

- ◆玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高校卒業／1984関西大学文学部卒業／2008大阪市立大学大学院創造都市研究科共生社会研究分野修士課程修了／大学時代銭原キャンプ場でカウンセラーとして活動
- ◆1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木市立三島中学校へ転任1990退職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議会会長／2004NPO法人Chacha-House代表理事／2006穂積小校区青少年健全育成運動協議会会長／2006NPO法人子育て広場全国連絡協議会理事／2011穂積地区自主防災会会長／2012穂積地区福祉委員会副委員長
- ◆2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当選／2009・1選挙2期目当選／2013・1選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選
- ◆夫、長女、長男、次女夫婦と孫娘

あびこ浩子連絡先

電話・FAX 072(624)5480(留守時はメッセージを残してください)

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp

【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ

HP: <http://www.hiroko-abiko.jp>

FACEBOOKページ

「あびこ浩子(茨木市議会議員)」

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」

Twitter @abiko_h(あびこ浩子(茨木市議会議員))



お互いさまと思える茨木に！
生活者の視点を政治に！



都市計画道路茨木松ヶ本線

アンダーパス工事

視察で中を見せていただきました。



歩道はまだ砂利道です。長いスロープです。



イオンモール茨木北側のアンダーパスを含む道路工事は、平成30年春の開通を目指して引き続き施工しています。現在の状況を視察いたしました。

歩道は歩けるようになってきています。まだ地面が舗装されていないので、歩道だけ先に開通出来たらと担当課も考えていますが、開通までもう少しかかります。この通路が出来ましたら、便利になります。ただ階段ですので、ベビーカー、車いすなどはまだ通行できません。車道が全面開通したときに一緒にスロープで利用いただき事になります。

地下通路では自転車は真ん中のタイルに車輪を載せて通行していただくことになります。



毎週火曜日・木曜日の朝、JR茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！

